
香港文匯報訊 由博愛醫院主辦的全港最大型單車
籌款活動「㟱豐博愛單車百萬行2013」昨日假元朗
天水圍的公路舉行。今年共吸引5,000名單車愛好者
參加，活動大使任賢齊和謝安琪一早與參加者齊集
天水圍，一起騎車共襄善舉。立法會主席曾鈺成與
運輸及房屋局副局長邱誠武等到現場為參加者打
氣，攜手共創綠色都市。

曾鈺成邱誠武現場打氣

單車百萬行自2009年舉辦以來，連續4年獲香港上
海㟱豐銀行有限公司全力支持。今年繼續選址天水
圍的公路舉行，活動路線由天水圍天影路出發，經
洪天路至屏廈路折返，再沿洪天路、返回天影路結
束，全程約10公里。路線沿途經過多個坡段，遠眺
多條元朗、天水圍區的村落及濕地公園，風光明媚
之餘，亦別具挑戰性。

為推廣單車安全，今年大會要求所有參加者，在
活動期間必須佩戴頭盔，並拒絕任何未有佩戴、或
不正確使用頭盔的參加者參與活動。大會又舉辦單
車嘉年華，帶來多項精彩的節目，包括Fixed Gear花
式單車表演、特色單車展覽、攤位遊戲、環保機構
及學校的「綠色展覽」等，透過有趣互動的方式，
加強市民對單車運動及安全的認識，亦有助宣揚環
保生活。

潘德明馮婉眉分別致辭

博愛醫院董事局主席潘德明致辭時，感謝各界支持「㟱豐
博愛單車百萬行2013」，是次活動籌得之善款，將用作發展博
愛醫院的社會服務，幫助社會上更多有需要的人士。

㟱豐香港區總裁馮婉眉表示：「多年來，㟱豐一直支持香
港的體育發展，包括資助教練培訓和不同的體壇盛事。『㟱
豐博愛單車百萬行』提供了一個平台，讓市民可以一家大
小、三五知己齊齊參與，積極投入單車運動。」
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王成雲黃壽龍主禮 繆維綏榮任會長

蒼南鄉會首屆理事就職
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蒼南同鄉會會長繆維綏在典禮上致辭，對鄉親的
信任和推舉表示由衷的謝意，坦言擔任會長責

任重大、義不容辭。他介紹任內工作時表示，該會
將朝㠥「聯絡聯誼」、「交流協助」、「服務會員」3
方面進行努力。

繆維綏：動員鄉親積極參與

繆維綏說，自己會努力搭建同鄉會這個聯誼平
台，動員200多位會員積極參與會務，組織豐富多彩
的會務活動，以最大的熱情和包容來激發會員愛國
愛港愛鄉的情懷；同時會善用和整合資源，達至資
源共享和發展，以及更好地宣傳家鄉，為家鄉的經

濟發展搭建橋樑及發揮紐帶作用；同時藉㠥同鄉會
這個平台努力為會員排憂解難，送暖獻愛心，讓會
員感受到同鄉會是充滿鄉情、親情、友情的大家
庭。

1982年建縣 人口130餘萬

蒼南縣委統戰部副部長鄭宗奮介紹了蒼南同鄉會
的成立目的。他指出，蒼南縣位處浙江省最南端，
於1982年建縣，人口130餘萬。新中國建立以來，特
別是內地改革開放30多年來，蒼南人民走南闖北，
其中有許多鄉賢鄉親來到香港，立足各行各業，為
香港的經濟社會發展貢獻智慧和力量，也支持家鄉

的慈善事業。為了加強香港與蒼南兩地的交流合
作，也為廣大旅港鄉親提供一個溝通聯誼、互助互
愛、共謀發展的平台，經過多次的醞釀和籌備，並
得到蒼南縣委縣政府、香港溫州同鄉會和眾多旅港
同鄉的關心支持。6月在深圳舉行籌備會議，正式推
舉第一屆理事會成員，並獲蒼南縣委副書記麻勝聰
親自授牌和授印。10月，蒼南同鄉會組織了20多名
鄉親回鄉考察，加深了旅港鄉親對家鄉的了解，許
多旅港幾十年的鄉親，深深地感受到改革開放為家
鄉帶來的巨大變化和濃濃鄉情。

出席的嘉賓還包括：中聯辦代表陳㞫、徐小林，
溫州市委統戰部副部長吳高宏，香港溫州同鄉會會
長蔡俊遠等。

香港蒼南同鄉會第一屆理事會成員包括會長繆維
綏，常務副會長林允華、阮棉社、王開，副會長柯
榮住、黃惠民、黃祥苗、鄭瓊頡、鄭祖返、鄭永
淇、夏愛貞，理事宋國平、黃海東、項茜茜、胡
赤、胡秋珍、鍾維姿、安香梅等。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）香港蒼南同鄉會元月8日假尖沙咀好彩酒家舉行成立慶典

暨第一屆理事會就職典禮。首屆會長繆維綏與一眾副會長、理事及會員鄉親逾200人歡聚一

堂，共同慶祝和見證同鄉會的誕生。全國僑聯副主席王成雲、蒼南縣委書記黃壽龍擔任主

禮嘉賓，賓主暢敘鄉誼，共謀發展，場內鄉情洋溢，氣氛歡快熱鬧。

香港文匯報訊（記者 沈清麗）新年伊始，香港裕
華國貨公司日前在佐敦總店舉行一年一度的新年員
工聯歡派對。裕華董事長總經理、全國政協常委余
國春率董事局高層出席派對，並與各部門經理及一
眾員工舉杯同樂，祝來年業務繼續上升。余國春在
致辭時指，裕華在2012年的業績表現中上，卻比想
像中要好，新的一年會繼續開展各類型推廣活動，
及拓展電子商務網絡，擴大銷售網。

余國春：拓展內地東南亞市場

余國春表示，2012年世界經濟下滑，歐債困擾持
續，美國雖暫時避過「財政懸崖」，但是國際金融危
機仍未過去，當前的經濟下行壓力還很大，很多國
家和地區經濟亦明顯放緩。雖然如此，余國春指
出，慶幸內地經濟仍在持續發展和增長，科技與基
建的發展也令人矚目，在祖國經濟的平穩發展下，
香港經濟也會保持平穩。

回顧裕華去年的表現，余國春指出，裕華在香港
舉辦過很多推廣活動，展銷過台灣、湖南等地區的
優質產品，具有特色和創意，對吸引顧客、增加客

流、促進銷售、提升形象和知名度都起到了顯著作
用。裕華為配合電子商務時代而開通的網站，功能
逐漸發揮，前景令人憧憬。

裕華董事總經理余鵬春亦指出，近年裕華銷售業

績年年都有增長，特別是近兩三年的很多推廣活
動，既充滿商業元素，亦富文化色彩，取得不錯的
效益。未來裕華會把握時機繼續擴張，目標指向內
地和東南亞巿場。

■㟱豐博愛單車百萬行昨舉行，5,000人參加。

■裕華舉行新年聯歡派對，余國春率董事局高層出席並祝酒。

■首屆會長繆維綏(右)接受蒼南縣委書記黃壽龍致送紀
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裕華員工聯歡派對慶新年

由政府資訊科技總監辦公室及耆康會攜手推出的「智醒長

者」嘉許計劃，於10日假愉景新城舉行推廣日暨長者數碼生

活博覽。政府資訊科技總監賴錫璋、副總監林錦平，耆康會

副主席陳譚惠珍、義務秘書關慧賢，長青網諮詢委員會主席

暨耆康會董事吳南，鑽石贊助香港鐘表業總會慈善基金信託

委員會主席朱繼陶、金贊助九龍表行集團發達利鐘表業務總

監黃雅芝、數碼大使李曾超㡔主禮。計劃目的是表揚在日常

生活中積極使用資訊及通訊科技的長者，提高長者對IT的興

趣，並協助長者透過使用科技改善生活質素及擴闊社交圈

子，推展跨代數碼共融。 記者 陳巧顏

耆康會IT科技「醒」長者


